



«Être malade rend pauvre – être pauvre rend malade»

Un film sur la santé et la maladie au cours de la vie de cinq personnes en situation de pauvreté

Soirée avec film, discussion et apéro
Mercredi 6 mars 2019, cinéman REX, Berne

Soirée cinéma avec discussion et apéro

Mercredi 6 mars 2019, 16h45 à 18h30

Cinéma REX, Schwanengasse 9, Berne

Avec beaucoup de sensibilité, le réalisateur Giorgio Andreoli dresse les portraits de cinq personnes en Suisse qui dépendent de l'aide sociale.

Après la projection du film, vous aurez la possibilité de discuter avec le cinéaste et des experts et expertes.

Inscription

Inscrivez-vous maintenant : info@public-health.ch

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site www.public-health.ch